



6 Pièces

206 m²

Réf. V2331

790 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE - ENVIRONNEMENT : Sur la commune de Goult, dans un très bel environnement, au bout d'un chemin de terre, propriété composée d'une maison principale avec deux ateliers, sur un terrain d'environ 1 hectare.MAISON : Maison en pierres agrandie au fil du temps, offrant une surface habitable d'environ 120 m2 répartis sur 3 niveaux. Une chambre indépendante (9m2) au niveau inférieur, attenant une pièce technique pour la chaudière. Au niveau supérieur, ouvert sur le jardin et les espaces de vie extérieurs, une entrée donnant sur le séjour (32m2), la cuisine (17m2), le bureau (5m2), puis ...

EXCLUSIVE - ENVIRONMENT : In the commune of Goult, in a very beautiful location, property consisting of a main house with two workshops, set in grounds of approx. 1 hectare.HOUSE: Stone house extended over time, offering approx. 120 m2 of living space over 3 levels. An independent bedroom (9m2) on the lower level, adjoining a boiler room. On the upper level, opening onto the garden and outside living areas, there is an entrance hall leading to the living room (32m2), kitchen (17m2), study (5m2), then a bedroom (12m2) and a bathroom/wc (5.5m2). On the upper floor, a bedroom ...

YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

